
Interpellanza presentata dai gruppi MODERATI, PD, GRUPPO MISTO Dl MINORANZA

OGGETTO: Richiesta di informazioni circa gli accordi esistenti in relazione alla mancata
realizzazione della pista ciclabile in località Bombonina e l’utilizzo dci
900.000,00 euro all’uopo destinati.

PREMESSO CHE

• da una recente assemblea pubblica di quartiere della frazione Ronchi, alla quale ha partecipato il
Sindaco unitamente ad alcuni esponenti di questa maggioranza, è emerso tra l’altro che la
società, che si era all’epoca impegnata alla realizzazione di una pista ciclabile limitrofa
all’edificio ristmtturato del Vecchio Mulino di Bombonina. non sarebbe più disponibile alla
realizzazione dell’opera;

• è auspicabile fare chiarezza e fare in modo che la cittadinanza possa altresì comprendere
preventivamente e di volta in volta quali siano le ragioni che inducono questa Amministrazione
ad assumere determinate iniziative e/o accettare passivamente decisioni assunte unilateralmente
dalla società che aveva in essere l’accordo stabilito con l’Amministrazione;

CONSIDERATO CHE

• a parere dello scrivente, sarebbe doveroso discutere preventivamente eventuali decisioni nelle
sedute del Consiglio comunale prima di adeguarsi ai voleri di terzi e/o società private;

• è interessante conoscere come verranno impiegati i 900.000,00 (questa è la cifra detta in pubblica
seduta;

• alla luce di quanto detto sarebbe interessante conoscere se mai verrà realizzata la pista ciclabile
in questione;

INTERPELLANO

il signor Sindaco e l’Assessore competente affinché riferiscano nella prossima seduta del Consiglio
comunale circa la presente interpellanza.

In attesa di una risposta verbale durante il prossimo Consiglio Comunale, ringraziamo
anticipatamente

Roberto Ceratto. Carmelo Noto. Antonino Pittari, Gianfranco Demichelis.Vito

cor•.AuNF ED

Mario di


